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E mais: ornamentos também tiveram expressividade nas escolhas 

SEGURANÇA 
Conselho discute 

medidas para  Niterói
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 Presencial em parceria com a Inove Gestão Contábil



EDITORIAL

   O mês de março deste ano foi marcado pela chegada

“antecipada” da Páscoa. Vimos nosso comércio se

preparando para superar as expectativas, assim como

empreendedores inovando com criatividade para vender seus

chocolates  de forma autônoma e tendo receitas financeiras

de sucesso. O que é muito bom se pararmos para olhar um

único segmento como ponto de alavancagem para o comércio

como um todo. Afinal, o setor de ornamentos, embalagens,

alimentos e bebidas fazem parte do contexto da data. 

   Mas nem só de bons momentos vivemos nós comerciantes e

lojistas. Somos feitos também de solidariedade e de união de

forças quando sabemos que alguém precisa ser olhado com

atenção. Vou parafrasear a letra de Tom Jobim ao falar “... as

águas de março fechando o verão...”, que não foi diferente

este ano ao vermos estruturas residenciais desabando,

pessoas sendo vítimas desta fatalidade, comerciantes

perdendo seus bens na cidade de Petrópolis, bastante

atingida com as fortes chuvas. A CDL Petrópolis esteve

presente neste auxílio e nós aqui de Niterói demos as mãos à

causa de levar ajuda e donativos à Região Serrana.

   Também abrimos as portas da casa para recebermos aqui o

Conselho Comunitário de Segurança Pública, depois de mais

um caso de violência, que lamentavelmente vitimou o

porteiro de uma escola. O caso soou como um alerta à

aplicação de novas medidas pensadas com a comunidade,

lojistas e autoridades em favor do aumento da segurança em

Niterói. O trabalho é árduo, mas não impossível se estivermos

incansáveis e juntos nas nossas iniciativas. Te convido a esta

leitura. Até mais!

Luiz Vieira

Presidente da CDL Niterói
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A CDL FOI UM GRUPO QUE
ABRIU AS PORTAS PARA UM
RELACIONAMENTO MAIOR
COM OS EMPRESÁRIOS

Associado da CDL, Antonio Ribeiro é quem comanda a Astral Saúde
Ambiental em Niterói. O empresário que é formado em Engenharia de

Telecomunicações pela UFF, fez carreira por multinacionais de diferentes
áreas, o que o ajudou a assumir a Astral Niterói, em 2016.  A empresa surgiu
há quatro décadas, com objetivo de controlar pragas urbanas, algo que era

pouco explorado na época. Depois de alguns anos, entrou no sistema de
franquias e hoje possui cerca de 49 parceiros franqueados, presentes em

20 estados brasileiros, 1.500 municípios e em grandes capitais.
Com 25 anos na cidade e localizada em Pendotiba, a  Astral tem 25 anos de

sucesso atendendo a hotéis, shoppings, restaurantes e empresas presentes
no Polo Petroquímico da Comperj.

Como tem sido o crescimento da
empresa nos últimos anos?

Nos últimos oito anos, temos crescido
15% no faturamento e vendas. Na
pandemia, o  crescimento foi de 4 a
5%. Foram dois anos bem difíceis para
todo mundo, mas conseguimos
manter o funcionamento da empresa
compensando a perda de contratos
com lançamentos de produtos de
higienização e sanitização de
reservatórios. O crescimento esse ano
deve ser de 25%, já que estamos
focando em alguns segmentos
específicos, como na área de
condomínios, sejam eles residenciais,
comerciais e de indústria de óleo e gás,
por exemplo. Hoje, atendemos de
Niterói até Cabo Frio, então cobrimos
vários munícipios, como São Gonçalo,  
Maricá, Araruama, Rio das Ostras e
outros.

Qual é o diferencial da Astral?

Trabalhei em grandes empresas
multinacionais, onde se tinha uma
estrutura de prestação de serviço e
estratégias muito bem consolidadas. 

A CDL Niterói bateu um papo com o Antonio Ribeiro para conhecer mais
desta receita de sucesso no empreendimento: 

Então, quando entrei na Astral trouxe
muitos conceitos dessas experiências
para a empresa. Temos uma pegada
muito importante na questão da
gestão e no cuidado das pessoas,
cuidamos não só dos clientes mas
também dos funcionários. A pandemia
nos ensinou uma lição muito
importante, que o cliente é
fundamental, mas os funcionários são
tão fundamentais quanto, porque sem
eles a gente não consegue atender a
expectativa do cliente. 
Além disso, possuímos inúmeros
certificados de qualidade, estamos na  
2° edição - Programa Municipal de
Certificação de Boas Práticas em
Neutralização de Carbono, da
Prefeitura de Niterói, também
buscamos conquistar mais
certificados nos próximos dois anos,
então no inicio de 2024 já temos um
planejamento para os próximos três
anos.

Como a CDL Niterói te ajudou nessa
jornada? O que é o trabalho em
equipe para vocês?

São muitas iniciativas táticas,
buscando qualificar os nossos 

Entrevista CDL Niterói



Foi uma associação muito feliz que
tenho, participo ativamente e gostaria
de participar mais ativamente ainda.

funcionários. Prezamos pela
comunicação assertiva com o cliente a
fim de projetar nossa imagem.
Valorizamos a expectativa de todos os
funcionários, fornecedores e clientes
que fazem parte da nossa jornada.
Destacamos a cultura de como lidar
com os problemas com foco na
solução, de registrar como o problema
aconteceu, de juntar o time para
entender as soluções, porque dá a
maturidade para nosso time e o cliente
percebe que o problema dele é
valorizado, então transformamos o
problema em uma oportunidade de
mostrar nosso potencial.
A CDL foi um grupo que abriu as portas
para um relacionamento maior com os
empresários. É uma entidade sem fins
lucrativos, mas tem uma dinâmica
muito boa, que agrega pessoas, gera
relacionamentos e negócios. É
admirável o esforço da CDL, dos
diretores e do Presidente Luiz Vieira
que se dedicam em trazer novidades,
inovações e a ampliar a visão que os
executivos têm sobre os negócios.
Consegui conquistar bons
relacionamentos através da CDL
Niterói. 

Dicas para os novos empresários:

O sucesso não tem fórmula, as circunstâncias, as pessoas envolvidas, isso
tudo vai gerar reações diferentes. No meu caso específico, foi ter
trabalhado em diversas empresas, diversas áreas, isso me deu uma
amplitude muito grande, não só pela experiência mas pelos treinamentos. A
dica que eu dou pra quem quer começar é entender com profundidade seu
empreendimento, é entender não só sobre os números brutos, mas como a
empresa está contribuindo para a sociedade. Entender essa contribuição é
essencial para ir longe, os números são importantes, mas o reconhecimento
é essencial e tem um peso muito grande na realização da empresa e no ser
de cada um.
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 O bitcoin superou o seu recorde histórico no
início do mês. O ativo chegou a ser cotado a US$
69,2 mil (cerca de R$ 342,4 mil), acima do pico
alcançado pela criptomoeda em novembro de
2021, quando atingiu cerca de US$ 69 mil (R$
341,4 mil).
 O movimento foi impulsionado pelo maior apetite
de investidores por produtos relacionados a
criptoativos negociados nas bolsas de valores dos
Estados Unidos.
 O interesse dos investidores pelas criptomoedas
tem aumentado desde que a SEC (Comissão de
Valores Mobiliários dos Estados Unidos), aprovou
11 ETFs (fundos de índice) de bitcoin no final de
janeiro.
 A ascensão meteórica do bitcoin, que mais do que
dobrou desde de outubro do ano passado, marca
um forte contraste com 2022, quando uma série
de falências e escândalos corporativos diminuíram
o apetite dos investidores pelo mercado.

Fonte: G1



entre homens e mulheres

DA REMUNERAÇÃO
Cai a diferença

Fonte: Sebrae

O bom momento vivido pela economia no ano
passado beneficiou o conjunto das empresas
brasileiras, mas foi particularmente mais positivo
para os negócios liderados por mulheres. Apesar do
rendimento médio ter crescido em ambos os grupos,
dados do Sebrae mostram que as empreendedoras
tiveram um aumento maior (9,4%) que o registrado
pelos homens (5,6%). Com isso a diferença entre os
rendimentos dos dois gêneros caiu quase 5 pontos
percentuais (redução de 31,4% para 26,7%) de 2022
para 2023.
De acordo com a Pesquisa Nacional por Amostra de
Domicílios Contínua (PNADC), do Instituto Brasileiro
de Geografia e Estatística (IBGE), no terceiro
trimestre de 2022, o rendimento médio real das
mulheres empreendedoras era de R$ 2.453 e, entre
os homens, esse valor ficava em R$ 3.225. Doze
meses depois, a remuneração média real das
mulheres foi de R$ 2.685 (um crescimento de 9,4%);
já a dos empreendedores do sexo masculino ficou em
R$ 3.404 (aumento de 5,6%).
Pesquisas feitas pelo Sebrae no fim do ano passado
apontaram para as dificuldades que as
empreendedoras enfrentam, começando dentro de
casa. De acordo com o levantamento, é mais
frequente para os homens receberem apoio de 

clientes e fornecedores (43%). Já no grupo feminino,
esse índice cai para 34%. O mesmo estudo mostra
ainda que 42% das empreendedoras brasileiras já
presenciaram situações de preconceito contra outra
mulher dona de negócio e um quarto das empresárias
já sofreu na própria pele atitudes discriminatórias.
A PNADC, do IBGE, revelou também que, no terceiro
trimestre de 2023, entre as mulheres donas de
negócio, a maioria foi chefe de domicílio, cerca de
53%. O levantamento mostrou ainda que as
proporções de mulheres com ensino médio e ensino
superior se mantiveram estáveis em torno de 41% e
29%, respectivamente, ao longo de 2023. A categoria
com menor representatividade foi a de mulheres sem
instrução, que oscila entre 1% e 9%.

Confira os números:
2022

Rendimento médio das mulheres no 3º trimestre –
R$ 2.453
Rendimento médio dos homens no 3º trimestre –
R$ 3.225

2023
Rendimento médio das mulheres no 3º trimestre –
R$ 2.685
Rendimento médio dos homens no 3º trimestre –
R$ 3.404
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Impostos
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Confira o prazo e as condições para pagar 
Quem não entregar a tempo sofrerá punições em atividades relacionadas ao governo

No dia 15 de março começou o prazo para declarar o
Imposto de Renda de Pessoa Física de 2024. Se você é
MEI, precisa checar se enquadra em pelo menos um
dos requisitos que tornam obrigatória a declaração de
Imposto de Renda estabelecidos pela Receita Federal.
O prazo segue aberto até 31 de maio. Neste ano, a
Receita Federal estima receber 43 milhões de
declarações.
Segundo a Receita Federal, essas são as condições
para declaração de Imposto de Renda ser obrigatória: 
• Quem teve rendimentos tributáveis, como salários e
aposentadorias, cuja soma foi superior a R$ 30.639,90;
• Quem teve, em qualquer mês, ganho de capital na
alienação de bens ou direitos sujeito à incidência do
imposto. Isso vale para quando há a revenda de um
bem por um valor maior do que o adquirido;
   • Quem teve bens ou direitos de valor total superior a
R$ 800 mil no fim de 2023.
 • Quem é da atividade rural e teve receita bruta
superior a R$ 153.199,50;  

Como funciona a declaração de MEI:

A declaração do MEI é chamada de Declaração Anual
do Simples Nacional (Dasn-Simei). Essa declaração
deve ser realizada uma vez ao ano, até o dia 31 de
maio.

A declaração não acarreta nenhuma cobrança
adicional porque o imposto é pago mensalmente
no Documento de Arrecadação do Simples
Nacional (DAS). O tributo pago mensalmente pelos
MEIs já inclui o Imposto de Renda e a contribuição
previdenciária;
É preciso entregar a declaração mesmo que o MEI
não tenha tido nenhum faturamento no ano;
Devem fazer a declaração anual como MEIs todos
aqueles que abriram um CNPJ MEI até o final de
2023. Quem abriu neste ano só vai entregar a Dasn-
Simei em 2025;
O limite de faturamento anual dos MEIs em 2023
foi de R$ 81 mil. Mas o limite é proporcional aos
meses em que a empresa esteve aberta. 

Fonte: G1 | Foto: Divulgação / Internet



   Passado o período de carnaval, o foco esteve voltado

para os festejos e vendas de artigos e presentes para a

Páscoa durante o mês de março. O comércio de Niterói

esteve pronto para a procura pelos tradicionais e

deliciosos chocolates. Dados da Câmara de Dirigentes

Lojistas de Niterói (CDL-Niterói) apontam que o

segmento sempre apresenta aumentos durante este

período. A Associação Brasileira da Indústria de

Chocolates, Amendoim e Balas (Abicab) divulgou uma

estimativa de que as contratações temporárias

ultrapassassem de 8.000 em todo o país.  

   Segundo o presidente da CDL, Luiz Vieira a

expectativa com as vendas de páscoa ainda no início

do mês de março era que o comércio tivesse um

aumento de 10%, se comparado ao ano anterior.

“Estamos falando de uma data pensada para a família e

os reencontros ao redor da mesa, que certamente não

passarão em branco nas compras dos chocolates e

demais lembrancinhas. Este ano a Páscoa chega no

final de março, uma data bastante favorável para o

comércio, que está preparado para atender a alta nas

demandas, visto que as fábricas já começam a se

preparar em setembro do ano anterior”.

9

Divulgação/ Errejota Notícias

E as compras não se resumem apenas a este segmento.

O que estamos vendo são pessoas investindo nos

ornamentos como enfeites para a casa e mesa posta

para receber a família, as papelarias com os coelhinhos

e caixas para ovos artesanais e bombons, embalagens

de presentes e outros que farão um volume bastante

significativo neste percentual de aumento. 

concluiu Luiz Vieira 

Comércio tem aumento em 10%

Páscoa 2024

Economia



O Mercado Livre foi o grande case de sucesso por ser a
empresa que realiza cerca de 45 vendas por segundo e ocupa

o lugar de maior varejista do Brasil e América Latina, sem  
sequer ter uma loja física. É o caso das indústrias se

conectando com o cliente de forma direta e proporcionando
experiências positivas

10

A NRF 2024 foi o assunto principal do Café
Empresarial da CDL Niterói, no último dia 05, na
Região Oceânica. O economista Fabiano Gonçalves
e a jornalista Nattalia Meato falaram sobre as
tendências do varejo a nível mundial como forma
de "trazer dinheiro novo" para as empresas. Os
brasileiros foram os protagonistas nas empresas
destaque com a criação de novas experiências
através dos dados. 

NRF 2024:  
Especialistas comentam as tendências do

varejo mundial
Desta vez, o evento aconteceu no Café Empresarial da Região Oceânica 

Por: Luana Souza

Fo
to

: L
u

an
a 

S
o

u
za

comentou Nattalia, especialista em em Gestão de
Negócios. 

Segundo os especialistas, a previsão é de que até
2026, 80% das empresas e pessoas físicas no
mundo inteiro já estejam usando a Inteligência
Artificial, e para 2030, estima-se que pelo menos
um "não humano", como agora são chamados os
robôs, já estejam empenhados no mercado de
trabalho. A palestra chamou atenção dos

comerciantes locais, que já despertaram a atenção
para as inovações tecnológicas como indispensáveis
nos negócios.
Segundo os palestrantes, o evento é uma "virada de
chave" em favor do comércio varejista do mundo pelo
conhecimento do comportamento do consumidor,
para então oferecer a publicidade assertiva nas
gôndolas, campanhas personalizadas e a mensuração
no impacto de cada uma delas nos resultados de
vendas. São os chamados "Retail Media".
O Café Empresarial da CDL Niterói acontece duas
vezes ao mês de forma gratuita e as inscrições podem
ser feitas pelo site.



No mês das mulheres, a presença feminina nos
negócios protagoniza como tema de palestra

"As mulheres têm que ser pensadas como um todo,
independente de suas condições. Existe um mercado

promissor para cada uma de nós", reafirmou. 

11

   No mês em que é comemorado o Dia

Internacional da Mulher, a discussão

sobre a presença feminina no mundo dos

negócios foi trazida em palestra pela

empresária Silvana Louro, que falou

sobre o tema "Todas as mulheres

importam", no Café Empresarial realizado

no último dia 12, na CDL Niterói, no

Centro, onde cerca de 50 pessoas

marcaram presença.

Silvana Louro é CEO da empresa Equal

Moda Inclusiva, que é especialista na área

de moda para pessoas com deficiência. A

empresa que surgiu nas Paralímpiadas de

2015, criou e produziu o primeiro

uniforme paraolímpico adaptado do

mundo, com etiquetas em braile, depois

de dois anos de pesquisa.  

Por: Luana Souza

explicou Silvana

Além da temática principal, o Presidente da CDL Luiz
Vieira abriu o evento falando sobre a conscientização dos
empresários no digital e a importância de e posicionar
bem quando se fala de vendas on-line. O evento também
contou com a participação do Secretário Municipal de
Clima, Luciano Paez e do Presidente da FCDL, Fabiano
Gonçalves que falaram sobre os benefícios do programa
de certificação de boas práticas de neutralização do
carbono e as políticas sustentáveis para sensibilizar as
empresas de Niterói para a questão da responsabilidade
social. Dentre as instituições parceiras da iniciativa estão
a CDL Niterói, OAB Niterói, Sebrae, ACIERJ, CRCRJ e
outras. 

O Café Empresarial é uma oportunidade de network
aberto para empreendedores e lojistas, e tem entrada
gratuita com inscrições pelo site da instituição.

Fotos: Luana Souza



    Não é de hoje que a violência, casos de roubos e
furtos são noticiados em Niterói. Recentemente um
caso mais grave, com a morte por violência contra um
idoso porteiro de uma escola soou como um alerta
ainda mais alto às autoridades e à necessidade da
implantação de novas medidas de segurança.
Autoridades da Polícia Militar, Polícia Civil, Guarda
Municipal e sociedade civil que compõem o Conselho
Comunitário de Segurança Pública se reuniram na
manhã do dia 13 de março, na CDL Niterói (Centro),
para a tomada de iniciativas conjuntas.
   O Presidente do Conselho, Francis Leonardo abriu a
mesa destacando a importância de uma "zeladoria" e
vigilância quando se fala de integração do trabalho das
polícias junto à sociedade, que por sua vez pode cobrar
para que as delegacias não estejam cada vez mais
sucateadas e a polícia militar com efetivo desfalcado.
"Segurança pública não se faz só com polícia, pois só
quem convive em cada localidade é quem sabe dos
problemas pontuais. O judiciário tem certa culpa nisto
ao tipificar os crimes de furtos e arrombamentos, por
exemplo, como crimes de menor potencial ofensivo e
estas pessoas acabam sendo soltas e reincidindo nos
delitos", disse.

   A Polícia Militar apresentou um relatório com
queda nos indicadores de violência no mês de
fevereiro, num comparativo ao ano anterior, como
nos casos de roubo de rua (-15%), sendo o melhor
resultado em 21 anos; roubos a transeunte (-15%),
aparelho celular (-10%), roubo em coletivo (-67%),
roubo de carga (-100%) e roubo a residência (-50%),
perdendo apenas para a alta nos casos de letalidade
violenta (+8%) e roubo de veículo (+50%). "As forças
de segurança pública têm trabalhado muito com o
apoio da Prefeitura. O furto é um crime de
oportunidade e que cria essa situação de
insegurança. Niterói é citada como cidade modelo
pela implantação e estruturação de câmeras, além
do SISP que nos ajuda bastante na coibição destes
crimes e com as equipes nas ruas e polícias
integradas", destacou o Tenente Coronel Teixeira
(12ºBPM) ao justificar os resultados pela
intensificação das abordagens que totalizou 3 mil
pessoas alcançadas, mais de 200 objetos
perfurantes recolhidos, 9 pessoas presas pelos usos
destes instrumentos e 8 pessoas com mandado de
prisão em aberto.
   Outra novidade destacada é a integração das 
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Conselho Comunitário de Segurança Pública discute
medidas para Niterói

SEGURANÇA

Fotos:  Luana Souza



câmeras de segurança dos condomínios, edifícios comerciais,
comércio de rua, residências e escolas com o monitoramento da
Polícia Militar. Segundo o Major Davi, da Subsecretaria de
Comando e Controle, uma placa com a logo do projeto instalada
na frente dos locais pode ajudar a inibir os delitos e se
cometidos, a execução do flagrante. "A integração é sem custo
para ambos os lados e o pré-requisito para que tenhamos essa
junção no monitoramento é uma boa internet no local e a
capacidade de armazenamento das imagens por até 30 dias. A
PM já tem essa parceria com empresas transportadoras, Uber,
Ifood e outras. Consideramos uma ação de sucesso visto que em
apenas 4 meses tivemos um quantitativo de 260 mil câmeras
integradas nos municípios de Maricá, Piraí e Rio de Janeiro.
Aguardaremos isto em Niterói e estamos à disposição para os que
aqui já quiserem integrar estas placas às suas fachadas", disse o
major, que disponibilizou o telefone (21) 99522-4470 e o e-mail
davi@pm.rj.gov.br aos interessados.

    Na cidade, o Plaza Shopping e o Mercado Municipal já estão na
lista para fazer parte da medida, assim como Presidentes da
Associação de moradores de Icaraí e grupos do Centro e Região
Oceânica manifestaram interesse. À frente da coordenação do
Segurança Presente, o Major Climaco relembrou os treinamentos
de capacitação a porteiros na prevenção dos fatos, segurança e
na comunicação com a polícia.
    Niterói tem hoje 5 delegacias e duas especializadas (DEAM e
DPCA), situadas na sede da 76ª DP (Centro). A delegada da
distrital, Natacha Oliveira esteve presente no encontro
acompanhada dos delegados Claudio Otero, da 78ª DP (Fonseca),
Patrícia Oliveira, da 79ª DP (Jurujuba) e um representante da 81ª
DP (Itaipú), que reforçaram a importância dos registros de
ocorrência para identificação da mancha criminal em cada uma
das localidades.
    Na Guarda Municipal, o inspetor Paulo Brito reforçou as
ligações para o 153 às ocorrências de emergência à patrulha
escolar e comentou sobre um projeto de "escola segura", ainda
sendo elaborado, que além de cobrir a rede municipal, prevê o
alcance às escolas privadas".
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Fonte: GOV.BR
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são uma boa receita para estimular a economia.
   De um ponto de vista macroeconômico, forma-se
um círculo virtuoso: mais investimento das empresas
costuma gerar mais empregos. O emprego em alta
coloca mais renda na mão da população e aumenta a
confiança. Tudo isso aquece a atividade econômica.
 Com o início dos efeitos da redução de juros
despontando na economia, o Boletim Focus
(relatório do Banco Central que reúne as projeções
de economistas do mercado financeiro para os
principais indicadores do país) também tem
melhorado suas previsões.
  No último relatório, divulgado na terça-feira (19), a
estimativa dos economistas estava em um
crescimento de 1,8% do Produto Interno Bruto (PIB)
para 2024. Em agosto, a previsão era de um
crescimento de 1,3%.
  Em 2023, por exemplo, o PIB do país subiu 2,9%,
bem próximo do avanço observado no ano anterior,
quando teve alta de 3%. Mas grande parte do
crescimento da atividade brasileira registrado nos
últimos anos ainda reflete os estímulos fiscais dados
à economia.
 Ainda no ano passado, mais uma série de iniciativas
do governo também ajudaram a estimular o consumo
e podem ter "maquiado" o avanço da atividade, tais
como:

O Desenrola Brasil, que ajudou a promover o
consumo pela renegociação de dívidas da
população;
O lançamento um programa para baratear carros
populares, que estimulou a venda de veículos;
As mudanças no programa do Minha Casa, Minha
Vida (MCMV), que trouxeram um subsídio maior,
juros mais baixos e um aumento no valor máximo
do imóvel que pode ser comprado;
A mudança das regras para o pagamento do Bolsa
Família, entre outros.

   O Banco Central do Brasil (BC) anunciou mais um
corte na taxa básica de juros do país no último dia
20. A Selic sofreu seu sexto corte de 0,50 ponto
percentual (p.p.), chegando aos 10,75% ao ano.
Esse é o menor patamar da taxa básica de juros
desde fevereiro de 2022. O ciclo de cortes da Selic
começou em agosto do ano passado, acompanhando
a melhora do quadro inflacionário no país.
   Na teoria, com juros mais baixos, o crédito fica mais
barato para as empresas e para as famílias — o que
gera mais consumo e investimentos, ajudando a
promover o crescimento da atividade. Mas os
números da economia podem não melhorar tanto ao
longo do ano.
  O processo em que o Banco Central mantém os
juros básicos em patamares elevados é chamado na
economia de política monetária contracionista. Os
cortes promovidos desde o ano passado são vistos
como uma flexibilização dessa política por parte da
instituição.

Quais os efeitos da queda da Selic para a população?
  O "repasse" da queda da Selic aos juros na ponta
consumidora tem um período de defasagem, que
leva de três a seis meses para ser sentido pela
população. E como já se passaram sete meses desde
quando o BC começou a cortar os juros, os primeiros
sinais dessa redução já começaram a aparecer.
  Essa mudança nas taxas costuma ser mais rápida
em linhas de crédito menos arriscadas — como em
empréstimos com garantia, por exemplo. Mas pode
demorar um pouco mais em financiamentos mais
arriscados (sem garantia ou em casos de análise de
crédito mais complicada) ou em períodos de
incerteza econômica.

Por que a queda de juros estimula a economia?
  O aumento do consumo por parte das famílias e o
maior apetite das empresas  por investimentos
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Fonte: G1

https://g1.globo.com/economia/noticia/2024/03/01/pib-do-brasil-cresce-29percent-em-2023-diz-ibge.ghtml
https://g1.globo.com/economia/noticia/2023/06/06/valores-desconto-preco-carros-onibus-caminhao.ghtml
https://g1.globo.com/economia/noticia/2023/06/06/valores-desconto-preco-carros-onibus-caminhao.ghtml
https://g1.globo.com/economia/noticia/2024/03/14/mudancas-no-minha-casa-minha-vida-e-juros-mais-baixos-comprar-um-imovel-em-2024.ghtml
https://g1.globo.com/economia/noticia/2024/03/14/mudancas-no-minha-casa-minha-vida-e-juros-mais-baixos-comprar-um-imovel-em-2024.ghtml
https://g1.globo.com/politica/noticia/2023/03/02/novo-bolsa-familia-entra-em-vigor.ghtml
https://g1.globo.com/politica/noticia/2023/03/02/novo-bolsa-familia-entra-em-vigor.ghtml
https://g1.globo.com/economia/noticia/2023/08/03/copom-entenda-os-recados-do-banco-central-sobre-o-futuro-da-selic.ghtml
https://g1.globo.com/economia/noticia/2023/08/03/copom-entenda-os-recados-do-banco-central-sobre-o-futuro-da-selic.ghtml
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Evento liderado por Alfeu Barreto, com
participação de Fabiano Gonçalves

aconteceu em Niterói e tratou de
assuntos importantes para o cenário

empresarial
  A Feira Networking Rio 2024 seguiu os passos da
edição passada e se estabeleceu como um sucesso
entre os empresários da região. O evento, que
combinou aprendizado com impacto social,
também foi importante para que os empresários
tivessem conexões uns com os outros. Alfeu
Barreto, o responsável pelo evento trouxe
palestrantes renomados, como Fabiano Gonçalves,
Presidente da FCDL RJ e Vice-presidente do
conselho da CDL Niterói, em um ambiente propício
para a troca de ideias e aprendizados com as
demandas das tecnologias nos negócios.
 O evento aconteceu no dia 16, no H Niterói, no
Ingá, onde foi prestigiado por autoridades do
governo e empresários da construção civil.

EMPREENDEDORISMO:

 Especialista no cenário empresarial, Fabiano
Gonçalves trouxe as inovações e conhecimentos que
foram tratadas no NRF'24 Retail's Big Show, evento
internacional que é referência para a indústria
varejista. O palestrante abordou sobre as tendências
do varejo, falando sobre  a importância  do
monitoramento de dados e as mudanças no
comportamento do consumidor para as empresas.
Assuntos importantes para todos os empresários que
querem se manter atualizados sobre as principais
novidades no mundo empresarial. 
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CURSOS CDL 
SEBRAE 2024

   Outro ponto abordado por Fabiano Gonçalves foi
a utilização da Inteligência Artificial para maximizar
a experiência da jornada de compra.
A ênfase de Fabiano na utilização da inteligência
artificial para colocar o consumidor no centro das
estratégias varejistas demonstra um
reconhecimento da importância crescente da
personalização da experiência de compra. Sua
explicação sobre como a IA utiliza os dados do
usuário para oferecer promoções e criar uma
experiência mais personalizada é importante para
os empresários presentes no evento.
 Além disso, a presença de outros grandes
empresários e profissionais renomados, como Nil
Andrade, Ulisses Lopes, Manuella Martins, Laio
Vargas, Mariana Cid, Flávio Marques, Kelvin
Mugnon, Márcio Miranda, Rodrigo Frota, Professor
Marcos, Erico Santos, Denis Coutinho e Claudio
Carvalho, mostra o prestígio e a relevância do
evento na comunidade empresarial.
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INSCRIÇÕES: (21) 2621-9919 | CDL Niterói

Divulgação/ Alfeu Barreto

Foto: Luana Souza | Conecta Comunicação

29 e 30/04 e 02 e 03/05 - Desenvolvimento de
habilidades gerenciais
Horário: 18:30h às 22:30h
Investimento: Associados CDL- R$350,00
Não Associado - R$ 390,00



DESCRIÇÃO
VARIAÇÃO
(%)

IPCA - Variação no mês (IBGE) 0,83%

IPCA - Variação no ano (IBGE) 1,25%

IPCA - Variação em 12 meses (IBGE) 4,50%

IGP-M - Variação no mês (FGV) -0,52%

IGP-M - Variação no ano (FGV) -0,45%

IGP-M - Variação em 12 meses (FGV) -3,76%

IGP-DI - Variação no mês (FGV) -0,41%

IGP-DI - Variação no ano (FGV) -0,67%

IGP-DI - Variação em 12 Meses (FGV) -4,04%

Meta da taxa Selic  10,75%

INDICADORES ECONÔMICOS
FONTE: JORNAL O GLOBO ONLINE - 25/03/2024

SALÁRIO DE CONTRIBUIÇÃO          ALÍQUOTA (%)       PARCELA  A DEDUZIR DO IR (R$)     

até R$ 1.412,00                                                 7,5 %                                                 –

de R$ 1.412,01 até R$ 2.666,68                  9,0 %                                                21,18

de R$ 2.666,69 até R$ 4.000,03              12,0 %                                             101,18

de R$ 4.000,04 até R$ 7.786,02              14,0 %                                              181,18

FECHAMENTO ANTERIOR: 4,9997 COMPRA: 4,9767

VAR. DIÁRIA:  4,972 - 5,0062 ABERTURA: 5,0017

VENDA: 4,9777

INSS 2024

IMPOSTO DE RENDA
DESCRIÇÃO                                                                     VALOR (R$)

IR até R$ 2.112,00, alíquota isenta                                         isento             

IR de 2.112,01 até 2.826,65, alíquota de 7,50%                       158,4

IR 2.826,66 até 3.751,05, alíquota de 15%                                370,4

IR De 3.751,06 até 4.664,68, alíquota de 22,50%                 651,73

IR Acima de 4.664,68, alíquota de 27,50%                             884,96

SALÁRIO MÍNIMO
Fonte:  www.brasilindicadores.com.br

Valor (R$): R$ 1.412,00;

Data de início da vigência: 01/01/2024;

Ato legal: Decreto 11.864/2023

Percentual de aumento: 6,97%.

VAR. 52 SEMANAS:  4,695-5,2509

VAR. EM 1 ANO:  -4,7%

DÓLAR:
Fonte: www.investing.com - 25/03/2024
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